



おたより

2018年度 第6号

7月10日
桜の聖母短期大学
親と子の広場

夏ですね！！



この暑い福島は夏、どんなふうに過ごしましょうね。
朝、冷たい水で顔をあらうのもいいですよ。すっきり目が覚めるし、ちょっとした鍛錬になり皮膚への大事な刺激になります。ちょっと大きくなったら、子ども自身が両手で水をすくって顔を洗うのも、水に慣れるチャンスになったり、自立への小さな一歩です。

6月に収穫して作った梅ジュース、味見！？と言いながら、みんなで飲んでいきますよ。
「ひろば」の目の前にある梅の木からもぎたての梅で作ったのですから、とうぜんなのですが、梅の香りが強〜い、香り高さ梅ジュースです。夏バテにも効きそうですね。

どうぞ、梅ジュースを飲みに「ひろば」に来てくださ〜い。おいしいよ！！



・・・みずあそび・・・

「ひろば」では、砂あそびから水遊びにかわりました。
0.1才児の子どもたちは、友だちの存在を気にしつつも、まだまだひとり遊びの時期。
だから、プールもひとりひとりでもたっぷり遊べるように、でっかいプールから、ちいさいタライのプールやおっきめの洗面器といっばい並びます。生まれて初めての水遊びを「ひろば」で体験している子どもたちも・・・お母さんもみんなと一緒に安心だね。大人が案ずるより子どもはたくましい！！



クレーン車が来たよ！

「ひろば」の前のキャンパス広場に、なんと大きなクレーン車がやってきました。“工事車”大好きな子どもたちは、興味津々。震災後の除染廃棄物の片付けという、大人にとっては複雑な思いになる工事ですが、本格的に工事が始まり囲いがされれば全く見えなくなってしまう車たち。涼しくて水遊びはできないなあ！という日、そんな車たちを見に行きました。もちろん柵がありました、工事の音に、後ずさりしながらも見続ける子どもたちでした。

3才児のYくんは、お気に入りのミニカーを持ちながら見ていました。それを見た2才児のMくん。保育室にミニカーを取りに走っていきました。Aちゃんも一緒です。そんな時の靴の着脱の早いこと。学生のお姉さんにもミニカーを持たせ（！？）数台持ってきました。Yくんへのあこがれかな？

それを並べて、座り込んでクレーン車やトラック、おじさんたちの様子をジーンと見ている子どもたちでしたよ。



親子クッキング：梅ジャムかき氷

梅ジュースの梅を取り出し、ジャムを作ります。

かき氷機で氷をけずって、その上にジャムとシロップをかけて食べよう！ 7月いっぱい予定。

お知らせ：キャンパス広場、除染廃棄物搬出工事 7/3~8/18（本工事3日程度）

9月28日（金）短大図書館に行こう！

8月25日（土）野外保育①、10月12日（金）野外保育② 申込み受付中です。

よてい表

7月 3日（火）	9月28日（金）
6日（金）	10月2日（火）
10日（火）	5日（金）
13日（金）	9日（火）
17日（火）	12日（金）野外保育
20日（金）	16日（火）休み
24日（火）	19日（金）休み
27日（金）	23日（火）
31日（火）	26日（金）
	30日（火）

文責 齋藤美智子



桜の聖母短期大学

🏠 福島市花園町 3-6

☎ 024-534-7137

（代表）

